

Entrega de Juegos Infantiles a través del Programa Promoción de la Salud fortalece el bienestar infantil en Nueva Imperial

El pasado lunes 23 de septiembre, en una ceremonia encabezada por el alcalde César Sepúlveda Huerta, se concretó la entrega de juegos infantiles como parte del Programa Promoción de la Salud del Departamento de Salud Municipal.

Esta iniciativa tiene como objetivo ampliar las oportunidades de aprendizaje al aire libre y fomentar el desarrollo y bienestar de las niñas y niños de la provincia, proporcionando espacios de recreación más entretenidos y seguros.

La entrega de este equipamiento beneficiará a cinco

jardines infantiles y sala cuna, facilitando la implementación de la multitarea como modalidad educativa en los espacios exteriores.

Los jardines favorecidos con esta inversión, que alcanza los \$10.000.000, son: Sala Cuna y Jardín Infantil El Esfuerzo, Sala Cuna y Jar-

dín Infantil Taiñ Ruka, Jardín Infantil Antü Newen, Jardín Infantil Meli Rewe Kayupul y Sala Cuna Las Golondrinas.

La ceremonia tuvo lugar en el Jardín Infantil El Esfuerzo y contó con la participación del alcalde César Sepúlveda Huerta; Raúl Adonis, director ejecutivo (s) del Servicio

Local de Educación Pública Costa Araucanía (SLEPCA); Lyzbeth Bolívar, directora del Departamento de Salud, y Alejandra Ramírez, presidenta de la Asociación de Jardines Infantiles Públicos.

El Programa Promoción de la Salud busca promover hábitos de vida saludable en la población, con el fin de preve-

nir enfermedades derivadas de la mala alimentación o el sedentarismo, tanto en niños como en adultos. Esta iniciativa es una muestra del compromiso de nuestra comuna con el desarrollo integral de la infancia, fortaleciendo espacios de recreación y bienestar.

